

Adirozal Resmikan Taman Wisata Maro Alam Sungai Keluang

Soni Yoner - KERINCI.JURNALIS.ID

Mar 19, 2023 - 21:14



KERINCI, JAMBI - Bupati Kerinci Adirozal didampingi Ketua TP PKK Hj Nailil Husna, meresmikan Taman Wisata Badan Usaha Milik Desa (Bumdes) Maro Alam Sungai Keluang, di Desa Sungai Rumpun, Kecamatan Gunung Tujuh, Kabupaten Kerinci, Minggu (19/3/2023).

Hadir pada acara ini, Forkopimda, Kapolsek Kayu Aro Iptu Reza Fahlevi, DPRD Kabupaten Kerinci, Kepala OPD, PHRI Kerinci, Camat dan Tamu undangan lainnya.

Kades Sungai Rumpun, Herman mengungkapkan bahwa sebelumnya lokasi ini merupakan tanah warga yang tertimbun abu vulkanik. Mudah-mudahan sekepal dari abu vulkanik ini dapat menjadi rezeki untuk meningkatkan ekonomi masyarakat dalam bentuk Taman Wisata Maro Alam Sungai Keluang.

“Hari ini kami sangat terharu sekali, tak pernah terbayangkan limpahan Abu Vulkanik di tengah sawah dan di dalam hutan, ternyata dapat mengundang banyak pengunjung untuk mendatangi lokasi ini, baik itu wisawatan lokal maupun luar daerah. Kami berharap akan mendapatkan dukungan dan support dari instansi terkait,” kata Kades Herman.

Dalam sambutannya, Bupati Kerinci Adirozal mengatakan, dibalik musibah ternyata abu vulkanik ini membawa berkah bagi masyarakat Sungai Rumpun. Sebelumnya Wamendes PDDT juga telah berkunjung ke lokasi ini, dan mengapresiasi lokasi wisata.

“Lokasi Wisata ini perlunya ditata dengan baik seperti gazebo dan tempat berjualan tanpa menghilangkan ciri khas, dan yang lebih penting lagi kita harus senyum dan ramah saat menyambut setiap tamu atau pengunjung yang datang ke lokasi ini agar banyak orang yang datang ke lokasi ini nantinya,” ucap Bupati Adirozal.

Ditambahkan orang nomor satu di Kabupaten Kerinci, dengan hadirnya objek wisata ini maka masyarakat juga harus kreatif untuk terus menata dan memperbaiki lokasi ini.

“Ibu-ibu selain menanam sayuran-sayuran dan buah-buahan seperti stroberi, kentang, terong pirus dan salada atau yang lainnya. Hendaknya juga dilaksanakan kesenian di lokasi ini misalnya, sekali seminggu atau sebulan sekali dilaksanakan lomba puisi, tarian, atau lomba-lomba lainnya, apabila dibuat jadwal seperti itu maka akan ramai orang berkunjung ke lokasi ini,” tambahnya

Acara peresmian Taman Wisata Bumdes Maro Alam Sungai Keluang ditandai dengan pengguntingan pita dan penandatanganan prasasti peresmian oleh Bupati Kerinci Adirozal, didampingi Ketua TP PKK Hj Nailil Husna dan tamu undangan yang hadir (red)